

KUMHAM

Hadirkan Damai di Bumi Cenderawasih, Satgas Yonif 509 Kostrad Bangun Keakraban dengan Warga Kampung Mamba

Jurnalis Agung - PAPUA.KUMHAM.COM

Nov 27, 2024 - 16:49



Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad, dipimpin oleh Sertu Lucky, melakukan patroli keamanan yang tak hanya memastikan situasi kondusif, tetapi juga membangun hubungan erat dengan masyarakat setempat, Rabu (27/11/2024).

INTAN JAYA- Di tengah hamparan hijau dan suasana tenang Kampung Mamba,

hadir sebuah pemandangan yang menyejukkan hati. Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad, dipimpin oleh Sertu Lucky, melakukan patroli keamanan yang tak hanya memastikan situasi kondusif, tetapi juga membangun hubungan erat dengan masyarakat setempat, Rabu (27/11/2024).

Patroli yang berlangsung santai ini diwarnai senyum dan tawa. Para prajurit, dengan seragam dan senjata yang melekat, bukan hanya menjadi penjaga keamanan tetapi juga sahabat yang siap mendengar cerita warga.



“Kami tidak hanya bertugas menjaga wilayah, tetapi juga hadir untuk membangun kepercayaan dan rasa aman. Rakyat adalah bagian dari kami,” kata Sertu Lucky.

Rakyat Merasa Dekat, Papua Semakin Damai

Bagi masyarakat Kampung Mamba, kehadiran prajurit TNI ibarat tetes embun di tengah panasnya situasi yang sering mendera wilayah mereka.

“Kami merasa tenang ketika melihat bapak-bapak TNI berkeliling kampung. Mereka ramah, dan kehadirannya membawa rasa aman,” ungkap salah satu warga dengan senyum lebar.

Interaksi yang terjadi bukan sekadar dialog formal, tetapi sebuah percakapan penuh kehangatan. Warga berbagi cerita tentang kehidupan sehari-hari, sementara prajurit mendengarkan dengan perhatian penuh, memberikan semangat dan motivasi.

Menghapus Jarak, Mengukir Harmoni

Kegiatan ini adalah bagian dari misi besar Satgas Yonif 509 Kostrad untuk menciptakan suasana kondusif sekaligus menjalin hubungan harmonis dengan masyarakat Papua.

“Kami ingin rakyat merasa bahwa kami ada untuk mereka, bukan sebagai penjaga yang jauh, tetapi sebagai sahabat yang dekat,” tambah Sertu Lucky.

TNI dan Rakyat: Bersama Menggapai Masa Depan

Patroli ini bukan sekadar rutinitas keamanan, melainkan juga langkah nyata untuk membangun hubungan yang lebih mendalam. Dengan kehadiran mereka, Kampung Mamba menjadi simbol harmoni antara TNI dan masyarakat Papua.

Keakraban yang terjalin mencerminkan wajah humanis TNI yang siap merangkul rakyat. Ini adalah bukti bahwa kedamaian tidak hanya dihadirkan lewat senjata, tetapi juga lewat sentuhan hati.

"Satgas Yonif 509 Kostrad: Pengawal Keamanan, Sahabat Rakyat Papua"